



Le patriarche Kayo Elie âgé de 100 ans est décédé le lundi 05 février dans son domicile situé à Bonapriso de suite de longue maladie.

Cet illustre commerçant laisse derrière lui une marque indélébile avec notamment le célèbre carrefour, baptisé "carrefour Kayo Elie" situé à Nkongmondo dans le premier arrondissement de la ville de Douala.

Veuf, il laisse plusieurs fils et petits fils. Originaire de la région de l'Ouest, il sera inhumé le 03 mars dans son village natal sis à Bayangam dans le département du Koung-khi.